
Frau Fuhg regt im Hinblick auf die Errichtung des Senioren-Domizils an, den in Bergneustadt 
notwendigen Pflegebedarfsstand in Form einer Bestandsanalyse vorzunehmen. Der 
Sozialausschuss sollte sich mit dieser Thematik einmal befassen. 
 
Der Ausschussvorsitzende Herr Neukrantz schließt den öffentlichen Teil und eröffnet den 
nichtöffentlichen Sitzungsteil. 
 


